

## 令和2年度 応援メッセージ

「横浜市を応援したい！（市政全般）」

「新型コロナウイルスに関する医療対策・感染症対策を応援」

※多くのメッセージをいただいているため、抜粋して掲載させていただいております

### 応援メッセージ

世界の人々の為に命懸けでお仕事をしてくださって誠にありがとうございます。微力ながら応援しております。

我々にできることは、感染予防の徹底と微力ながらの皆様への応援です。医療従事者および関係者の方々に心から感謝申し上げます。

大変な中で働いている医療従事者皆さまのご健康を祈念しております。

尽力されている皆様のご健康を願って少しながら応援したいと思います。

コロナの早い収束を願って微力ながら応援したいと思います。皆さんありがとうございます。

想像を絶する厳しい環境の中、私生活と休日返上で懸命に救命と関わる全ての医療従事者及び関係者に尊敬と感謝の気持ちを込めて少しですが応援します。

横浜市で働く医療従事者と新型コロナに感染した方々に何かのお役に立てればと思い、少ないですが冬の賞与の全額を寄附いたします。

知人が感染しました、少しでも皆様のお役に立てればと思い寄附させていただきます。継続して寄附が出来ればと考えています。

「うつらない」・「うつさない」を基本に感染対策努めます！！

先の見えない闘いに疲労困憊だと思います。それでも懸命に私達の命を守ってくれている医療従事者の方々に、感謝の気持ちでいっぱいです。本当に有難うございます。

医療従事者および関係者の計り知れないご苦勞に心から感謝いたします。皆様が安堵して休息出来る日が1日でも早く訪れることを心から願っております。

医療従事者・関係者の皆様には心から感謝いたします。ご自身のお身体もくれぐれもご自愛下さい。

横浜市民です。病院の皆様、コロナ対応大変と存じます。日々の皆様のお仕事に感謝していますし、心から尊敬します。ご自身の健康にも是非お気をつけて下さい。

医療従事者の皆様及び関係者の方々へ、敬意と感謝の意を込めて寄附いたします。

医療従事者の方々のご苦勞に感謝するとともに、早期の終息を心より望んでいます。

貴方方の命をかけた医療への従事、そして使命感に敬服しています。私達には、とてもできない行為です。どうか健康に留意し、大勢の苦しんでいる患者を救ってください。そして、共に戦い新型コロナに勝ち勝利の美酒に酔いましょう。

市民の健康のため頑張っている方に感謝します。

医療従事者の皆様の働きに敬意を表し、感謝申し上げます。

医療従事者の方々、日々命懸けで治療にあたっていただき有難うございます。

コロナ感染症と日夜戦っておられる医療従事者及び関連サポートの方々に感謝申し上げます。長期化する予想ですので、可能な限り交代しながら、またご自愛しながらのご活躍をお祈りいたします。

コロナで大変な中、ありがとうございます。お体に気をつけて、無理せず頑張ってください。

生まれ育った横浜を素直に応援したいです。コロナも少し落ち着いてきたようにも感じますが、頑張ってくれている医療・感染症関係の従事者の皆さまを応援する使途に寄附いたします。

命を守るお仕事大変お疲れ様です。本当に有難く感謝しかありません。

国民、県民、市民、皆で力を合わせて頑張りましょう。

皆様とその御家族にも感謝、感謝です。本当にありがとうございます。お身体に気を付けて。

コロナ最前線。関係者の皆様、本当にありがとうございます。今私にできることは、ただひとつ。皆様にお世話にならないような生活を毎日過ごすことと考えています。頑張ります。

危険が伴う中での勇気ある活動に敬意と感謝をささげます。

最前線で頑張っている皆様へ感謝しつつ、自分にできることを考えながら生活します。

横浜市の医療従事者の方々へエールを送ります

医療従事者の皆様、コロナ禍で頑張っている皆様、ありがとうございます。力及ばずながら寄附という形で応援させていただきます。

新型コロナ感染症の対応について、医療関係者の皆様のご努力に感謝します。皆様のご苦勞に少しでも役立てればと思います。

医療従事者の皆様の日々の努力に感謝します

頑張っている医療従事者にありがとうございますの気持ちです。わたしの定額給付金で支援させていただきます。

感染症に対する日々の取り組みが続きます。医療従事者を始め、エッセンシャルワーカーの方々に感謝と応援を！

少しでも最前線で新型コロナと闘ってくださっている方々の助けになれば幸いです。

私たちの生活を支えてくださる医療従事者の皆様、エッセンシャルワーカーの皆様に日々感謝申し上げます。本当に有難うございます。
コロナで大変な今だからこそ、皆で一致団結して乗り越えましょう。ホームタウン横浜、頑張れ！
横浜の会社に勤めている町田市民です。ダイヤモンドプリンセス号以降、長期にわたり新型コロナウイルス感染症に対応していただいている医療従事者と市民病院様に感謝いたします。
新型コロナウイルスとは長い戦いとなりそうですが、危険な環境の中での健闘とご努力を心より感謝致し、これからの更なるご活動をお願い致します。
全ての医療従事者に感謝と敬意を
医療関係者の方々、また新型コロナに立ち向かっておられる方々へ、敬意を表します。ありがとうございます。
医療・介護・福祉事業者の皆さん、心から感謝しています。お体を大切に！！
コロナに負けるな！医療従事者の皆さん、教育現場の皆さん、スーパーマーケットに従事する皆さん、そして今もコロナで頑張っている老若男女の皆さん、今は大変な時ですが、「明けない夜はない」と思って頑張りましょう！
新しい生活様式を身につけて感染しないようにすることで応援したいと思います。
私は高校3年生で看護師を目指しています。テレビで医療崩壊のニュースを見るたびに、自分にお手伝い出来ることはないかと考えておりました。ゴールデンウィークに入り、テレビニュースでは医療の現実についてほとんど報道されなくなったと感じていますが、4月とは状況は全く変わっていないと思います。医療従事者の方々は、毎日命がけで私たちの生活を守ってくれていると心より感謝しています。4月・5月は緊急事態宣言で外出をしていないため、2ヶ月分のお小遣いを何かに使って頂けたらと思い申し込みました。皆さま、頑張ってください。応援しております。
横浜市在住の大学2年生です。ニュースで、医療従事者の方々を守るマスクやフェイスガードが大変に不足している状況を耳にします。4月の緊急事態宣言以降、アルバイトができなくなり少額なのですが、お役に立ててもらえたらと思います。まだまだ長い戦いだと思いますのでお身体を大切にしつつ、頑張ってください。応援しております。
医療従事者の方々をはじめとした皆様、新型コロナウイルスに負けず頑張ってください。
新型コロナウイルス感染対策にご尽力されておられる医療従事者の皆様並びに関係者の皆様には感謝を申し上げますとともにあらためて敬意を表します。コロナウイルスが一刻も早く終息し、全ての皆様が安心して過ごせる日々が戻りますよう祈念申し上げます。
横浜在住者です。1日も早い終息を願っています。その為に医療関係者には多大なご負担をおかけします。より良い環境で医療行為が行われる様に、また医療関係者の命が守られ、誹謗中傷がなくなります様に！気持ちだけの寄付です。
医療従事者の皆様、私達の生活を支えて下さる皆様、いつもありがとうございます。僅少ですが、感謝の思いをこめて
感謝してます。お仕事は大変ですが、ご自分を大切にしてください。
新型コロナウイルス感染症と闘っている医療関係者等の皆様へ、何かできないかと居ても立っても居られず申し込みました。微力ではありますが、精いっぱい応援の思いを込めて。本当に本当にありがとうございます！
新型コロナと闘っている皆様、本当に大変な思いをされていると思います。微力ではありますが、少しでもお役立ていただけたらと思い申し込みました。今は各個人が自分の役割をしっかりと果たすことが重要と捉え、在宅勤務下、極力外出は避け医療機関のお世話にならないようコロナ感染はもちろんケガや病気などにも気を付けて過ごしています。がんばってください！応援しています。
リスクを冒してでも人々のために働く医療関係者、介護関係者の皆様に感謝しています。
横浜市に本社がある企業として、横浜市の新型コロナウイルスへの対策を少しでも支援させて頂きたく、また横浜市の経済早期回復を願っております。
みんなで乗り切って行きましょう！出口は、必ずある。
医療の最前線で新型コロナウイルス感染症に立ち向かう医療従事者の皆様をはじめ、関連する皆様、心から敬意を表するとともに感謝申し上げます。横浜で生まれ育った会社として、市民の生命や安全な生活を守るために日夜奮闘する皆様の少しでも助けになります様、応援いたします。